

Nicht nur für Männer - Flugsportgruppe des DLR bot Segelfliegen zum Anfassen auf dem Lions-Markt

Auch diese beiden fröhlichen Helferinnen des Lions-Markts konnten sich der Verlockung nicht entziehen, einmal selbst im Cockpit zu sitzen.

Unterpfaffenhofen/Germering - Viele Besucher des vom Lions-Club Germering am 13. Oktober 2001 ausgerichteten Marktes auf dem Volksfestplatz staunten nicht schlecht, als sie inmitten der Marktstände ein doppelsitziges Segelflugzeug sahen und bei der Markttombola einen Rundflug gewinnen konnten. Auf Initiative von Dr. Rolf Möller, der sowohl im Lions-Club als auch in der Flugsportgruppe im DLR Oberpfaffenhofen Mitglied ist, hatten bei strahlend schönem Wetter jung und alt die Gelegenheit, einmal selbst am Steuerknüppel eines modernen Flugzeugs zu sitzen. Davon waren nicht nur zahlreiche Kinder hellauf begeistert - auch viele Eltern und Jugendliche ließen sich diese Chance nicht entgehen. Die anwesenden Piloten der FSG hatten alle Hände voll zu tun, zahllose Fragen zu beantworten und die Instrumente im Cockpit zu erklären. Besonders erfreulich war das große Interesse seitens der weiblichen Besucher des Lions-Markts. Fälschlicherweise haftet der Fliegerei immer noch das Image eines reinen "Männersports" an. Mancher Besucher war beeindruckt zu erfahren, dass die Segelflugausbildung schon im Alter von 14 Jahren und die Motorflugausbildung mit 17 Jahren begonnen werden kann. Einen Pilotenschein zu besitzen, aber von den Eltern noch zum Flugplatz gefahren zu werden, ist also durchaus keine Seltenheit.